

# みどりの風

MIDORINOKAZE

1月号 平成30年1月15日  
Vol. 93  
下妻校区コミュニティ協議会  
事務局広報部発行

ふるさと再考しもつま最高 みんなでさあ行こう!!

## 謹賀新年

今年もよろしくお祈りします

常用行政区 区長 下川 明人  
明けましておめでとうございます。皆様にはつつがなく新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。また昨年は地域の各種行事や活動に賛同参加いただき深くお礼申し上げます。  
本年度は道路・集落排水路などインフラ関連工事が多くなり、特に終盤に差し掛かった県道柳川筑後線工事は、地域の利便性とタマスタ・県営プール等の賑わいに連動する地域発展の牽引役になることが期待されます。  
しかし、昨今は何処にでも起こりうる自然災害リスクの高まりや少子高齢化による小学校の統廃合、担い手不足による諸問題も起こっており、地域の安全安心と助け合い・支え合い活動により一層の協力を賜りますよう心よりお願い致します。

下妻行政区 区長 中村 正暢  
新年あけましておめでとうございます。  
皆様におかれましては、つつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。  
現在下妻行政区では、集落基盤整備事業の一環として、集落内水路の大規模な改修工事が順調に進んでいます。  
今後は高齢化に伴い、居場所づくり等高齢者の皆様が、楽しく安心して暮らせるようなシステムづくりが重要になってくると思われます。  
新しい年が、さらに良い年になるよう祈念いたしまして、新年の挨拶と致します。

馬間田北行政区 区長 力武 忠晴  
あけましておめでとうございます。  
地域の皆様におかれましては、ご健勝にて新年をお迎えの事とお慶び申し上げます。  
昨年は、あっという間に一年が過ぎていったように思います。  
7月には朝倉地区で短時間集中豪雨による大洪水が発生して多くの方が犠牲となりました。被災された地域の皆様には心よりお見舞い申し上げます。  
さて、年頭に際し、今年一年平穏無事であることを願うと共に、健康に留意して毎日感謝の気持ちを持って、地域の皆様と共にワンダフルに過ごしていきたいと思っています。

富安行政区 区長 古後 一憲  
明けましておめでとうございます。  
地域の皆様におかれましては健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。  
富安行政区は本年度より世帯数が二軒増えます。ここ数年若い世帯が増えており、少ない世帯数ながらも活気づいています。今後も若い世代と協力しながら富安の伝統・文化を守り、安全で安心な地域づくりに取り組んでいきたいと思っています。  
被災地の方々の復興と、本年が皆様にとって素晴らしい年となりますよう、心からお祈り申し上げます。

馬間田南行政区 区長 酒井 善弘  
新年明けましておめでとうございます。  
校区の皆様におかれましては清々しい新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。  
近年全国各地で重大な災害が多発しております。どうか一年平穏な年であるように願っております。  
昨年4月より行政区長をさせて頂いております。力不足ではございますが区民の皆様のご要望に応えられるよう、頑張っていきたいと思っております。  
本年が皆様にとって良い年となりますよう、心から祈念申し上げます。

中牟田行政区 区長 塚本 征治  
謹んで新年のご挨拶申し上げます。  
皆様におかれましては清々しい新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。  
校区の皆様、やはり健康が一番大切です。どうぞご自愛下さい。  
本年が皆様にとりまして素晴らしい一年になりますよう、心からお祈り申し上げます。

中折地行政区 区長 右田 喜俊  
恭賀新年！平成も一世代・30年となりました。節目の年です。下妻校区を横断している県道の拡張工事が盛んに行われています。  
躍動に充ちた頼もしい光景です。少々の不便は我慢しましょう。『完成後は、私たちが住んでいる地域は右肩上がりに飛躍していき、みどりの風に乗って、なんと！筑後市の中心になっていた』と云う…そんな初夢を見たいものです。  
戊年にちなんで隅々まで駆け巡り、住みよいふる里づくりに走り回りましょう。

### 行事予定 (1/15～2/15)

- 1月 15日(月) 中牟田大楠会 新年会  
19日(金) 第7回下妻校区防災訓練
- 19日(金) 下妻小学校持久走大会  
☆午前10時50分スタート
- 19日(金) 下妻小学校 ふれあい給食  
☆午前11時55分から  
☆下妻小学校体育館にて
- 24日(水) 常用寿会 新年会  
.....
- 2月 7日(水) 男性料理教室  
☆中牟田公民館  
☆午前9時30分から
- 10日(土) 筑後市クリーン作戦  
☆重点：下妻校区

~防災訓練について~ 当日は午前9時30分頃  
コミュニティ無線により下記のとおり放送します。この放送後、下妻小学校体育館へ避難開始をお願いします。  
また、午前10時30分より下妻小学校で『防災講習会』を行います。どなたでも参加できますので、ぜひご参加下さい。当日は、下妻小児童とふれあい給食も行います。  
避難訓練です!! 避難訓練です!! 大型台風接近に伴い、下妻小学校へすみやかに避難してください。

# 下妻小学校公開の日



この冬一番の寒さとなり雪がちらつく中、多くの来賓・地域の皆さんをお迎えし、下妻小学校で“下妻の日”が開催されました。子ども達は寒さに負けず、登校して直ぐ開催準備から閉会行事までしっかり頑張っていました。

開会式では、12月1日開催された筑後地区合唱祭で歌った“はなみずき”、“RPG”を披露し、良く揃い澄んだコーラスで出席された方々に感動をくれました。

日ごろ見守っていただいている地域の皆さんの力をお借りしながら、体育館での“注連縄づくり”、雪も降り止んで青空の下での“餅つき”を体験し、“ふれあい体験学習”の締めくくりとして、子供たちやPTA（先生・保護者）からの感謝の気持ちは、閉会式での子供たちの皆さんへのお礼の言葉で、十分に伝わったのではないかと思います。当日は、今年の合同大運動会に訪問された福岡市松島校区協議会の方々3名も飛び入り参加され、「感動しました」との言葉を頂戴しております。

下妻小学校 PTA 会長 東 信彦



## 第94回 代表者会議 ～報告と提案～

12月28日（木）午後7時30分～ 下妻小学校児童会室にて

報告	文化・教育部会 報告者 東信彦	・12月17日下妻公開の日（注連縄づくり・餅つき）への協力 ・1月18日次回定例会
	生活部会 報告者 牛島弘喜	・2月7日第3回男性料理教室 ○中牟田公民館にて10名参加募集
	自主防災部会 報告者 下川尚志	・12月29日年末パトロール ○ルート変更していたが元のルートに戻す ・1月6日出発式 ヘルメット、ベストは各自持参 ・1月19日の防災訓練について
	福祉部会 報告者 江崎廣文	・12月14日熊本市益城町、熊本城視察
	区長会 報告者（代読）	・馬間田駐在所連絡会議 ○道路が急に狭くなったり、見通しが悪くなる危険個所での安全対策について ○カーブミラーの設置のお願い ○タヌキなどの害獣退治について ○県道の工事中の事故防止対策等について
意見・質問等	小学校校長	・12月17日下妻公開の日 注連縄づくりと餅つきの協力のお礼 ○中学生の参加もあり嬉しかった ○福岡市松島校区より3名視察 ・1月19日防災訓練について ・12月7日ソフトバンク選手と交流 ・持久走大会への応援のお願い ・学校玄関の注連縄のお礼 ・サル捕獲について
その他	副会長 常用公民館長	・代表者会議のありかたについて ・視察研修のやりかたについて ・球場→筑後中四つ角止まれの所に点滅信号が設置されたが、その際以前と優先が逆になっているので注意する

※消防夜警のため全区長・馬間田駐在所員欠席、コミュニティ会長中座

※敬称略

～次回会議～ 1月25日（木）午後7時30分から下妻小学校内児童会室にて



担当：



Tomohide

## 12/29 年末パトロール



恒例の年末パトロールを12月29日（金）夕方5時より行いました。児童8名を含む約30名が参加し、今年は事務所-馬間田北12区-中折地と事務所-敷-中折地の2コースに分かれて回りました。今回、馬間田北行政区長手作りの拍子木を子ども達全員が持ち、声高らかに『火の用心』を呼びかけました。

馬間田南区

赤ちゃんがうまれました!

### 米村 のりちゃん (H29・12・2生)



パパ：友宏さん  
 ママ：文香さん  
 ♡身長52センチ  
 体重3,330グラムで生まれました  
 パパより  
 「立派にのりますように」  
 ママより  
 「我が家に来てくれて  
 ありがとう」  
 ～みなさん  
 どうぞよろしく～



## 風みどり

九州北部豪雨による被害も少しずつ復旧復興がなされ、その様子がテレビを通して映像で見ることが出来るようになりました。よく言われることですが長い支援が大事ですね。そして昨年末にはタバコの増税の話も聞こえてきました。愛煙家には紫煙の値段が気になる所！今年、筑後市は新市長になりスタートしますが、コミュニティは市援がないとやっていけませ～ん!! 皆の志とお金(志・円)がよい志縁をつくるんじゃないかな!

\*広報紙に対するご意見・ご感想、また地域の情報等お寄せください。

☎・FAX 0944-63-7803

✉ simotsumamidori@basil.ocn.ne.jp

みどりの風 広報部